

## EDITORIAL - Abuso de licencia médicas

La Contraloría General de la República, a través de sus fiscalizaciones periódicas detectó un tremendo abuso en el uso de licencias médicas con las que son beneficiados los enfermos que deben recuperar su salud y que, en este caso, pertenecen a funcionarios de la administración pública. Más de 25 mil personas, haciendo uso del beneficio sanitario, lo utilizaban para viajar, provocando mermas en las cargas de trabajo y encareciendo el costo del aparato público. Esta denuncia complica la postura del presidente Boric sobre tamaño del Estado, en el cual, todos sabemos, hay demasiados empleados, muchos de ellos, en

pago de favores políticos. Quienes están por reducir el Estado echan mano a este lapidario informe de la Contraloría General de la República que reveló el masivo abuso de licencias médicas en el sistema público. Los 25 mil funcionarios dependientes del fisco efectuaron viajes fuera del país en los años 2023 y 2024 utilizando licencias médicas lo que pone en cuestión la eficiencia del Estado en pleno debate electoral. Los abanderados de oposición son todos partidarios de recortar el gasto público y algunos hablan hasta de reducir el número de ministerios y una de las que arremetió contra el gobierno, fue la candidata

presidencial de la UDI y Chile Vamos, Evelyn Matthei quien por aplicar tijeras para podar al Estado. A propósito de la coyuntura de las licencias médicas, la abanderada cree que al presidente le molestó su tijera de podar, pero después de leer el informe de la Contraloría General de la República con 25 mil funcionarios públicos saliendo a vacacionar al exterior, lo cual es ilegal, da la idea que el Estado está sobrepoblado y no se nota la falta de los ausentes. El presidente de la UDI, dijo que es evidente que si hay 25 mil personas que en un año pudieron salir sin que el Estado dejara de funcionar, con un costo de 300 millones de

dólares y el Estado siguió funcionando exactamente igual, es porque tenemos ministerios que no se justifican, como por Cultura y Deporte o Bienes Nacionales por lo que resulta necesario achicar el Estado, no solamente estos casos de corrupción que hemos visto, sino luego de un estudio profundo. Lo serio por parte del gobierno, es que efectúe un análisis y se dispongan las medidas pertinentes a evitar estos abusos, recurriendo a sumarios administrativos y hasta querrelas judiciales, si fuere necesario.